

**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

**PERUBAHAN ATAS PERDA NOMOR 13 TAHUN
2020 TENTANG PENYERTAAN MODAL
PADA BUMD KABUPATEN KEBUMEN**



**DISAMPAIKAN PADA
RAPAT PARIPURNA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
29 SEPTEMBER 2022**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
FRAKSI PARTAI PERSATUAN
PEMBANGUNAN**

Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No 6 Kebumen
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861 / 085216077620



=====
**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG
PERUBAHAN ATAS PERDA NOMOR 13 TAHUN
2020 TENTANG PENYERTAAN MODAL
PADA BUMD KABUPATEN KEBUMEN**

***Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu,
Selamat Pagi dan Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.***

Yth. Ketua, Wakil Ketua dan Anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Bupati Kebumen

Ysh. Wakil Bupati Kebumen

**Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda, Para Kabag Setda dan Staf
Ahli Bupati**

Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen

Ysh. Pimpinan BUMD di Kabupaten Kebumen

Ysh. Sekretaris DPRD

Ysh. Camat se Kabupaten Kebumen

**Ysh. Tamu undangan, Insan pers, rekan-rekan LSM, Pemirsa Ratih Tv
dan pendengar radio IN FM yang budiman.**

Mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal Pada BUMD Kabupaten Kebumen, terlebih dahulu marilah kita panjatkan puji syukur, kepada Dzat yang Maha Ghofur, atas nikmat yang tiada terukur, *bikalimatittasyakur "Alhamdulillahirobbil'aalamiin"*, sehingga pada hari ini Kamis, 29 September 2022 kita dapat menghadiri forum yang terhormat ini, Rapat Paripurna DPRD dengan agenda Penyampaian Pendapat Akhir Fraksi dalam keadaan sehat *walafiat*. Mudah-mudahan Allah SWT meridloi segenap usaha kita dalam merancang dan menyusun serta menetapkan peraturan daerah yang berkualitas sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Sholawat dan Salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Uswah Hasanah kita, Nabi Agung Muhammad SAW, serta keluarga, sahabat yang selalu setia mengikutinya dan semoga kita semua kelak mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah. Amin allohumma amin.

Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati.

Pada kesempatan yang berbahagia ini, sebelum kami menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi, izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyampaikan beberapa hal sebagai berikut:

Pertama : Merupakan suatu kehormatan bagi kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** telah diberikan kesempatan untuk menyampaikan Pendapat akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal Pada BUMD Kabupaten Kebumen, untuk itu kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Pimpinan Rapat yang telah memberikan kesempatan kepada **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** untuk menyampaikan Pendapat akhir Fraksi kami.
2. Kepada Bupati Kebumen dan Jajaran Eksekutif yang telah menyusun Draft Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen dan diserahkan kepada DPRD untuk dibahas bersama.
3. Kepada Tim Pansus yang telah dengan seksama dan marathon untuk mencermati, menelaah dan memperbaiki Draft Raperda sehingga menjadikan Raperda tersebut diatas menjadi lebih baik dan sesuai dengan peraturan-peraturan diatasnya.

Kedua : Fraksi Partai Persatuan Pembangunan mengucapkan Selamat Hari Sarjana Indonesia yang diperingati setiap tanggal 29 September 2022. Berdasarkan data dari hasil studi Willis Towers Watson mengenai Talent Management and Rewards sejak tahun 2014, diungkapkan bahwa sekitar 8 dari 10 perusahaan di Indonesia masih kesulitan untuk menemukan dan mendapatkan lulusan dari perguruan tinggi yang siap pakai. Semoga system pendidikan di Indonesia semakin baik dalam rangka mencetak sarjana-sarjana yang kompeten untuk bersaing dalam dunia professional.

Ketiga : Pada setiap tanggal 30 September 2022 kita memperingati kejadian Pemberontakan G30S/PKI. Bung Karno pernah menyampaikan “Janganlah melihat ke masa depan dengan mata buta! Masa yang lampau adalah berguna sekali untuk menjadi kaca benggala dari pada masa yang akan datang”. Dengan mengambil pelajaran dari peristiwa G30S/PKI **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mengajak kepada kita semua untuk ikut membentengi generasi muda dalam mengokohkan nasionalisme dan patriotisme melalui pemaknaan atas peristiwa sejarah bangsa dalam rangka menjaga eksistensi Negara Kesatuan Republik Indonesia dan Pancasila sebagai dasar negara.

Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati

Penyertaan Modal untuk BUMD yang bersumber dari APBD hakikatnya **uang rakyat**, yang diharapkan memberikan manfaat langsung terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat. Akuntabilitas publik menjadi kata kunci untuk membangun BUMD yang lebih sehat, mandiri dan kuat berbasis pada potensi lokal daerah.

Selanjutnya setelah mencermati Draft Raperda dan laporan pansus terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen yang telah disampaikan. Izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** memberikan tanggapan dan rekomendasi sebagai berikut:

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan Jenis usaha prioritas pertama yang merupakan pondasi harus sesuai dengan hasil kajian kelayakan usaha yang komprehensif dan berbasis pada potensi daerah termasuk memuat asumsi dan resiko yang akan dihadapi.
2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dengan Pansus agar seluruh jenis usaha yang akan dilaksanakan oleh BUMD Aneka Usaha tidak boleh bertentangan dengan nilai-nilai fungsi Pemerintah Daerah sebagai pelindung dan pengayom masyarakat. Artinya usaha apapun yang akan

dilakukan oleh BUMD Aneka Usaha tidak boleh bersaing atau bahkan mematikan usaha rakyat yang sudah berjalan.

3. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat bahwa Kabupaten Kebumen dengan potensi yang ada maka pada tahap awal perlu dikembangkan industri garam, yang tentunya harus melalui kajian lebih mendalam lagi.
4. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** meminta dengan adanya Perda No 5 Tahun 2022 tentang Pendirian BUMD Aneka Usaha, agar Dinas/OPD dan pengelola BUMD yang bertanggungjawab harus memiliki grand design strategi menjalin kerjasama kemitraan dengan calon pemegang saham non Pemerintah Daerah.
5. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** berharap agar PT. Aneka Usaha Kebumen Jaya benar-benar memberikan pendapatan daerah yang sesuai dengan penyertaan modal yang telah diberikan dan memberikan manfaat sosial bagi masyarakat dapat dirasakan baik untuk pengembangan usaha ekonomi masyarakat maupun CSR (Corporate Social Responsibility).
6. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** meminta tim eksekutif penyusun Raperda agar segera menindaklanjuti seluruh rekomendasi Tim Pansus dan menyempurnakan tata naskah Raperda agar segera ditetapkan menjadi Raperda.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia

Setelah melalalui Rapat Internal Fraksi, dengan senantiasa mengharap Ridho dari Alloh SWT dan mengucapkan **“Bismillahirrohmanirrohim”** **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan MENYETUJUI dan MENERIMA** Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal Pada BUMD Kabupaten Kebumen untuk ditetapkan menjadi Peraturan Daerah. Semoga Alloh Swt. senantiasa memberikan bimbingan dan petunjuknya kepada kita semua dalam mengemban tugas dan pengabdian kepada masyarakat.

Selanjutnya apabila dalam penyampaian Pendapat akhir banyak hal-hal yang kurang berkenan, atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Wallahul muwafiq ila aqwamith tharieq

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu

Kebumen, 29 September 2022

FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN KEBUMEN

Ketua


Agus Hamim, S.Pd.I.,

Sekretaris


Pairy